

Fecha 16.06.2009	Sección Nacional	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

México es muy vulnerable a efectos del cambio climático

J. Armando Téllez Flores

Expertos de la UNAM advierten que México es vulnerable a los efectos negativos del cambio climático global, y por ello para el 2050, enfrentará un aumento de dos grados Celsius en su temperatura promedio. De forma gradual, se intensificarán las sequías, especialmente en los estados del norte, donde ya existen serios problemas por la falta de agua para la agricultura.

Además, la escasez del líquido también afectará a las ciudades con altas concentraciones humanas y a las industrias que utilizan grandes volúmenes de agua, aseguró Jasmin Lauwaert, de la Universidad de Gante, en el marco del Seminario Julián Adem del Centro de Ciencias Atmosféricas (CCA) de la UNAM.

No obstante, y con base a proyecciones hechas por especialistas del Panel Intergubernamental del Cambio Climático (IPCC, por sus siglas en inglés), los escenarios para el país pueden moderarse si se reducen las emisiones de gases de efecto invernadero, dijo.

